

Fecha: 11-02-2026
Medio: La Discusión
Supl.: La Discusión
Tipo: Noticia general
Título: Entregan insumos apícolas a productores de Ñuble afectados por los incendios

Pág. : 10
Cm2: 132,6
VPE: \$ 132.050

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida



Entregan insumos apícolas a productores de Ñuble afectados por los incendios

El Ministerio de Agricultura inició la entrega de alimentación apícola destinada a productores del rubro que vieron directamente impactada su actividad a causa de los incendios forestales.

De acuerdo con el levantamiento realizado por los equipos municipales en coordinación con los servicios del agro, se identificó a 100 productores afectados, a quienes el Ministerio apoya mediante la entrega de 294 kilos de jarabe y 341 sacos de azúcar, insumos esenciales para la mantenimiento y recuperación de las colmenas dañadas por los incendios.

Las comunas donde se concentró esta afectación corresponden a Bulnes, Portezuelo, Quillón, Ránquil y Trehuaco, territorios en los que la apicultura cumple un rol clave tanto en la producción agrícola como en la polinización y el equilibrio de los ecosistemas. Este apoyo permitirá contribuir a la recuperación productiva de 5.941 colmenas, permitiendo a los productores enfrentar el período posterior a la emergencia y reducir las pérdidas provocadas por los incendios.

El seremi de Agricultura, Antonio Arriagada, explicó que "estamos realizando la entrega de un kit de alimentación estratégica para abejas, que considera energía, azúcar y proteína, un suplemento que además se produce aquí mismo en la región junto a una empresa local. Esta es una ayuda rápida y necesaria para ir en apoyo de los apicultores afectados por los incendios forestales".